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             新しい PTA活動     令和６年２月１３日発行 

日頃より本校 PTA 活動に多大なるご協力・ご支援を賜り、心よりお礼申し上げま

す。新型コロナウイルス感染症が５類となり、中止されていた学校行事も再開しまし

た。しかし、以前と同じカタチでの再開ではなく、時代にあった(ニューノーマル)や

り方で取り組むことで、以前より充実度や満足度が UP していると感じています。 

①小学生の時に体験する事業の再開 

現在の中学１年生が小学５年生の時に実施していた「鵜飼観覧事業」が、新型コロ

ナウイルス感染拡大のため、取り止めになっていました。昨年度より、「ふるさと大

好き鵜飼事業」として、観覧できなかった生徒に対して事業を再開しています。令和

５年度は、7 月 20 日（木）に観覧することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

②日帰り研修、宿泊を伴う研修 

思い出に残る修学旅行・研修旅行も無事に行うことができ、とても嬉しく思いま



す。私の子供たちも島中学校に在学しておりますが、帰宅してから楽しそうに話をし

てくれました。その様子から、岐阜市の取組みであるぎふ MIRA’S のねらいである、

将来の夢や目標・アイデンティティ・地域学習・芸術・文化・経済と様々な人の生き

方に触れる体験につながる行事だと感じました。子供たちが安全に研修できるよう、

同行して頂いた先生方ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③体育大会の取組 

10 月４日（水）には、体育大会が行われました。令和４年度は、学年別の大会で

したが、令和５年度は、１時間ではありますが全校生徒がグラウンドに出て「大縄跳

び」を行いました。 



保護者の皆様におかれましては、いろいろなご意見もあるかとは思いますが、新し

いカタチの体育大会を参観することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④島中学校支援推進委員会が中心に取り組んだ「キャリアスクール」 

11 月 11 日（土）にはキャリアスクールが開催されました。執行役員会でもキャリ

アスクールに向けて話し合い、子供たちがスムーズに講座に参加できるよう司会の

進行役にご協力いたしました。 

令和４年度よりも講座数が７つ増えたことで、生徒の興味・関心に合わせた講座に

参加することができることは、とても良いことだと思いました。子ども達にとって、

専門職の講師様から直接お話を聞いたり、その職業ならではの体験をさせていただ



いたりすることは、これからの職業をそれぞれが考える上で、貴重な経験となること

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑤合唱交流会改め「Ｓｈｉｍａ Ｆｅｓ」の取組 

 １１月２９日（水）には、「Ｓｈｉｍａ Ｆｅｓ」が行われました。令和４年度は、

全学級「ボディーパーカッション」による発表でした。令和５年度は、「ボディーパ

ーカッションか合唱」を学級で選択する形を取りました。その結果、全学級「合唱」

を選択し、練習に取り組みました。当日は、学年別で発表し、他学年は「ライブ配信」

で視聴しました。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

⑥ペーパーレス化の取組 

岐阜市教育委員会より、各学校に対してペーパーレス化に取り組むよう指示があ

り、ＰＴＡ広報委員会が担当している広報誌「かやばの」も、令和５年度よりウェブ

版に衣替えして配信（スマート連絡帳・学校ＨＰ）してきました。 

 

貴重なご意見・ご要望・励まし、感謝の言葉をありがとう御座いました。 

ぜひ参考にさせていただき、令和 6 年度の活動に役立たせていただきます。 

 

令和 5年 PTAにご理解、 

ご協力をいただきありがとうございました。 


